

<https://www.gabonreview.com/gabon-une-entreprise-francaise-pour-renover-la-pelouse-du-stade-dangondje/>



Gabon : une entreprise française pour rénover la pelouse du stade d'Angondjé

poste par [Griffin Ondo Nzuey](#) / 25 novembre, 2025

N'accueillant plus de compétitions depuis plusieurs années du fait que son aire de jeux ne répond plus aux normes internationales, le stade de l'amitié sino-gabonaise d'Angondjé devrait bientôt subir des travaux de rénovation de sa pelouse. Une première séance de travail a eu lieu à Libreville avec les dirigeants de l'entreprise française Gregori International choisie pour conduire ce chantier.



Le stade d'Angondjé devrait avoir une pelouse neuve en 2026. © D.R.

Forte de cinq décennies d'expérience, et présente dans plus de 50 pays à travers le monde, dont certains en Afrique, la française Gregori International devrait bientôt signer un contrat au Gabon avec l'Office national du développement du sport et de la culture

(ONDSC). Sa mission : la remise à neuf de la pelouse du stade de l'amitié sino-gabonaise d'Angondjé. Ce stade n'a plus accueilli de compétitions internationales depuis plusieurs années du fait que son aire de jeux ne répond plus aux normes internationales. Une première séance de travail a eu lieu à Libreville avec le directeur général de l'ONDSC, Loïc Ngouayit-Kounda.

Au cours de cette rencontre, les deux parties ont planché sur les attentes des autorités gabonaises et sur les moyens permettant d'y répondre dans les meilleurs délais. La partie gabonaise a notamment émis le souhait que la durée du chantier n'excède pas six mois après la signature de l'accord avec l'entreprise française.

«À l'occasion du Dialogue national inclusif et de l'investiture du chef de l'État, de grands travaux ont été entrepris au niveau de l'infrastructure, à savoir le bâtiment et tout ce qui est plomberie, électricité, etc. Cependant, il restait l'aire de jeux. C'est à ce sujet que nous avons contacté l'entreprise Gregori, qui a une expertise internationale et qui connaît bien le stade d'Angondjé, pour nous proposer un plan de remise à niveau de cette aire de jeu», a déclaré le patron de l'ONDSC au terme de la rencontre.

Après le Bénin, la Côte d'Ivoire et le Sénégal en Afrique, **Gregori International a dit être disposée à répondre aux attentes du Gabon, en redonnant à cette pelouse son lustre d'antan. L'entreprise assure également avoir pensé à l'après : «Nous allons former des Gabonaïs au métier de l'entretien des pelouses. Il y aura une supervision de notre côté pour qu'une fois que la pelouse sera livrée, elle puisse être maintenue à la même qualité»**, a déclaré pour sa part Daniel Cotta, directeur commercial international.